

健 康

ほかの市町村に先駆けて、来年4月から小学6年生あるいは中学3年生まで、医療費の無料化を実施することが必要である。

答 市長として、マニフェスト実現のため、早期に実現したいという気持ちをだれよりも持っています。しかし、予算編成上、厳しいものがあるのが現実です。市の負担は、対象を小学

校6年生までなら5、800万円、中学校3年生までなら7、400万円との推計もありますが、現在の本市の財政にとつては大変な金額です。

また、これらの事業は一時的なものではなく後年にわたることを考えると、財源が間違なく確保できるとの上で実施したいという気持ちもあります。

子ども医療費の無料化実

施を検討している市町村が増えたことも十分承知しています。

来年4月から実施を、と早い時期に実施したいと考えているということでお理解いただきたいと思います。

答 市長に就任し半年余り経ちますが、これまで多くの市民からこの予防接種に関する公的助成について要望されていました。

このような状況の中、とにかく後手後手にならないよう早期に実現していきたく申し上げてきたところです。

国においても来年度予算に150億円ほど計上し、助成をしていくと聞いています。

市としても、近隣市町や

国・県の動向を見て、なるべく早い時期に実現したいと考えています。

しかし、税率改正を行つたにもかかわらず、今年度の国民健康保険税は、被保険者所得の減少により、約5、000万円の税収不足が生じたところです。

このように国保財政は依然として大変厳しい状態であり、税率を引き下げられる環境にはないと考えますので、ご理解いただけます。

たいと思います。

財 政

現在の日本経済を考えると、今後、本市の財政は非常に危機的な状況になると思う。また、国保事業や病院事業を考えると、財政に対する早めの対策がさらには、本年度の市税収入は、当初予算37億円余りに対し、4、000万円の減を見込んでいますが、普通交付税は、当初予算41億円

に対し、交付決定額が44億2、000万円余りで、3億2、000万円余りの増となっています。

しかし、市税について、平成21年度の決算額は平成20年度の決算額に対し、約2億円の減収となつており、世界同時不況の影響により、個人・法人所得減少の影響と固定資産税評価替えによる減少が要因であると考えられます。

このような財政を踏まえて、自主財源をいかに増やしていくのかということについて、まず市民の所得を増やして、税収を増やすことが必要であると考えます。

そのためには、雇用と引き合いを創出することが大変重要であると考えております。

そのためには、雇用とともに、地域産業の活力を見いだし、引き続き、匝瑳プランを全国発信することで地域産業の活力を創出することをめざす。また、新生匝瑳の魅力と活力のある新生匝瑳に向けたまちづくりに取り組んでいきます。

本年度も当初予算に5億5,000万円余りを計上しており、このうち基準外繰出が2億6,000万円余りとなっています。

この基準外繰出がなければ、2億円以上の予算をほのかの市民サービスに振り向かなければなりません。この基準外繰出がなければ、2億円以上の予算をほのかの市民サービスに振り向かなければなりません。

しかし、基準内繰出だけでは病院会計が非常に厳しくことから、やむなく基準外繰出を行つているところです。

です。

道路整備

答 通称惣堀線について、昨年度約500万円の予算が組まれた惣堀川・明治川沿線の市道や、地元から整備の要請がある瀬戸谷から沖に至る旧県道、学童の歩道など、椿海地域の主要道路の整備を求めたい。

答 通称惣堀線については、昨年度路線測量を実施しました。

この路線は、交通量の多い主要路線であり、測量の結果に基づき、現在補助事業の対象になるかを国・県と協議中です。

匝瑳議会だより

この結果を踏まえ、工事の計画や進め方等について検討していきます。

このほか、幹線以外の通

いと、地元住民は今の計画では承知できないと、切実な要求を出している。

市長には、地元住民の要

求に沿うという決意の上、県との交渉についてもその立場を一貫して保つても

いい。

たい。

います。

います。